

2 学年通信

かん しょう
歓 笑

学年スローガン

2024/10/28 文責：簡牛

10月

—モザイクアート—

23日（水）、文化発表会に向けて、全学年で、モザイクアートを作成しました。初めての取組でしたが、みんなで力を合わせ、取り組むことができました。



—文化発表会—



25日（金）、ステージ部門の合唱コンクール、意見発表、英語スピーチ、吹奏楽部の演奏が行われました。

特に、合唱コンクールにおいては、2年生は、どの学級も真剣に合唱に臨む姿が見られました。

歌が得意な人ばかりではなかったと思いますが、みんなで、1つの目標に向かって合唱を行うからこそ、やりがいがあるのだと思います。



必死で頑張った後には、必ず何かが残ります。それがどんなものであれ、次につながる大切な経験です。その経験は、間違いなくみなさんを成長させたはずです！



28日（月）、文化発表会の展示部門の鑑賞を行いました。美術部や書道部の作品、1～3年生の美術の作品や書写の作品、総合の学習の様子などを鑑賞しました。どの作品も、日頃の取組の様子、頑張りが伝わるものばかりでした。

—11月から道路交通法の改正—

11月1日から、道路交通法が改正されます。**運転しながらのスマホ操作も罰則対象になります。**中学生だから罰則が適用されないわけではありません。

みなさんの多くは、自転車で登下校していると思います。**今一度、交通ルール、マナーを確認しましょう。**



—保護者のみなさまへ—



25日（金）に行った文化発表会、多くのご参観をいただき、ありがとうございました。各学級、この日に向けて、昨年にも増して、努力してきた様子が伝わってきたのではないかと思います。後期も、学校行事等を通して、子どもたちの成長する姿を見守ることができればと思います。今後とも、ご支援、よろしくお願いいたします。